

## “Enorgullece” a PVEM futura presidenta Sheinbaum

Con el presidente Andrés Manuel López Obrador, en México se inició un proceso de reconfiguración de la política y la vida pública, el cual seguirá su marcha con Claudia Sheinbaum Pardo, figura relevante en el estudio y la lucha contra el cambio climático y sus efectos nocivos, destacó el coordinador de la bancada del PVEM en la Cámara de Diputados, Carlos Alberto Puente.

Al fijar el posicionamiento de los legisladores verdes en la entrega del sexto Informe de gobierno de López Obrador, Puente señaló que la 66 Legislatura será histórica, porque por primera vez entregará la banda presidencial a una mujer, lo cual “marca el inicio de una nueva etapa de desarrollo democrático”.

El zacatecano mencionó que en las elecciones “se consolidó una gran alianza entre el Partido Verde, Morena y el PT”, que “llegó para transformar a México y darle rumbo por muchos años más”.

Resaltó los 5 millones de votos obtenidos por el PVEM y su triunfo en 57 distritos electorales, “casi el doble de los que ganó el PAN”, y recordó que su partido ha impulsado “80 por ciento de la legislación ambiental vigente”. Además, mencionó, su bancada ha impulsado reformas en materia de salud, educación, seguridad, empleo, jóvenes y trabajo, así como la elevación a rango constitucional de los programas sociales para el bienestar, que han ayudado a casi 9 millones de personas a salir de la pobreza.

Los elogios a Sheinbaum no faltaron: “es una científica inteligente, preparada, de quien nos enorgullece su formación”, quien ha estudiado el cambio climático y ha implementado políticas para enfrentarlo.

*Fernando Camacho, Enrique Méndez, Andrea Becerril, Georgina Saldierna y Néstor Jiménez*

